

## Inauguran CONCALAB-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Mayo de 2015 10:43 - Última actualización Viernes 22 de Mayo de 2015 11:02

---

### Una entidad que proveerá servicios de control de calidad a laboratorios clínicos

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezadas por Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de esta dependencia, respectivamente; y Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis, presidieron el acto de inauguración del *Control de Calidad Laboratorios UASD* (CONCALAB-UASD), una institución que proveerá servicios de evaluación de control de calidad externos a laboratorios clínicos públicos y privados.



El doctor Wilson Mejía ~~realiza~~ ~~CONCALAB-UASD~~ para dejar inauguradas las instalaciones

Este acto de inauguración, en el que también participaron Mariolga Roques, coordinadora de la Cátedra de Química Clínica y directora de CONCALAB-UASD; Zoila Rita García, de la Dirección Nacional de Laboratorios Clínicos del Ministerio de Salud; Angelita Ángeles, presidenta del Colegio Dominicano de Bioanalistas; y Rita Solis, directora de LABOUASD; constituye el relanzamiento de lo que antes fuera el Laboratorio de Referencia de la Escuela de Bioanálisis.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la maestra Elías de Quiñones, quien resaltó la importancia de la apertura de CONCALAB-UASD, por entender que se constituye en una opción idónea para los laboratorios que no tienen grandes recursos económicos para cumplir con el control externo de sus actividades, como lo establecen las reglamentaciones legales del sector salud.



## Inauguran CONCALAB-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Mayo de 2015 10:43 - Última actualización Viernes 22 de Mayo de 2015 11:02

---

Autoridades de la FCS e invitados que presidieron el acto de inauguración.

Manifestó que aunque inicialmente se ofrecerán servicios en las áreas de química clínica y uroanálisis, posteriormente se trabajará también en el campo de la hematología, y puntualizó que el costo mínimo a que serán ofertados estos servicios permitirá que se integren más laboratorios, pues los mismos son muy costosos en el sector privado.

De su lado, la directora de CONCALAB-UASD, agradeció a las autoridades y a todos los que contribuyeron con el proyecto, dijo que esta institución cuenta con una estructura administrativa adecuada y recursos humanos competentes para llevar a cabo su trabajo con la debida calidad, y que de entrada tiene unos 57 laboratorios afiliados, lo cual augura su éxito.

Las palabras de clausura de este acto estuvieron a cargo del decano de la Facultad, quien puso de manifiesto el compromiso que tiene esa dependencia con todas sus escuelas y la ejecución de sus respectivos planes estratégicos, por lo que pueden contar con su apoyo irrestricto; al tiempo que resaltó la importancia del laboratorio inaugurado, pues entiende que éste viene a contribuir con la calidad de los procesos y servicios que ofrecen a la población los laboratorios clínicos.

Luego del acto protocolar, que tuvo lugar en el Paraninfo Doctor Defilló, autoridades y participantes en el evento se trasladaron a la primera planta del edificio de los Laboratorios de Medicina (LM) donde se encuentra localizado CONCALAB-UASD, y una vez allí procedieron al corte de cinta que para dejarlo formalmente inaugurado.



## Inauguran CONCALAB-UASD

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Mayo de 2015 10:43 - Última actualización Viernes 22 de Mayo de 2015 11:02

---



Autoridades e invitados posan para la cámara a la entrada y en el interior de



Vista parcial del público constituido por docentes, invitados y estudiantes que asistió a la actividad.